



Anlässlich des 46. Jugendwettbewerbs hatte die Schrobenshausener Bank alle Schüler aufgefordert, am Malwettbewerb zum Thema „Fantastische Helden und echte Vorbilder: Wer inspiriert dich?“ mitzuwirken. Insgesamt beteiligten sich 62 Klassen, aus denen die Besten der Besten auserwählt wurden. Zahlreiche Kinder und Eltern folgten der Einladung zur großen Preisverleihung im Casino der Bank. Vertriebsleiter Christoph Appel übergab neben den Preisen für die Gewinner als Dankeschön für alle Teilnehmer eine Gesamtsumme von 1.240 Euro in die Klassenkassen der teilnehmenden Schulen. Foto: Schrobenshausener Bank